

Ultima ratio

Вестник Академии ДНК-генеалогии

**Proceedings of the Academy
of DNA Genealogy**

Boston-Moscow-Tsukuba

**Volume 15, No. 8
August 2022**

**Академия ДНК-генеалогии
Boston-Moscow-Tsukuba**

СОДЕРЖАНИЕ НОМЕРА

Ископаемые ДНК в 2021 году. ДНК-генеалогия и «геномная популяционная генетика». Часть 5. <i>А.А. Клёсов</i>	1187
Сибирь – мезолит, неолит и бронзовый век.	1187
Обширная сводка гаплогрупп по Восточной Азии (и не только).	1192
ДНК-генеалогическая связь между двумя деревнями в Курской и Брянской областях. <i>А.А. Клёсов и А.Н. Баранов</i>	1214
ДНК ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫХ ЛЮДЕЙ	
Баширов Александр Николаевич. <i>И.В. Рыльчиков, В.И. Меркулов</i>	1222
Вехи истории. Древнейшие верования Русской равнины. Геральдика. Часть 2. <i>И.Г. Наумова</i>	1228
ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ	1248
<i>Makaken? Paviane? Nasenaffen? A. Livry</i>	1248
<i>Le racisme anti-Blancs est-il structurel ? La droite française est-elle réformable ? Mes réponses en russe. A. Livry</i>	1250
<i>La France : une plèbe toute puissante et omniprésente. A. Livry</i>	1254
Прямая линия. Часть 56. <i>А.А. Клёсов</i>	1256
ОБРАЩЕНИЯ читателей и персональные случаи ДНК-генеалогии. Часть 145, письма 504 - 506.	1330

Affen, diese Nietzsche-«Spezialisten»? Das ist richtig!⁴² Aber welche Art von Affen? Sind sie Makaken? Sind sie Paviane? Sind sie Nasenaffen? Als ich ihr kollektivistisches Verhalten zusammen mit einem Professor für Zoologie analysierte, begann ich, einige Details über diese «Menschen voller Werte» zu nennen.

Dr. Anatoly Livry, Altdorf, Schweiz

Le racisme anti-Blancs est-il structurel ? La droite française est-elle réformable ? Mes réponses en russe.

Mon dernier, et 24^e, livre, *Le Racisme systémique anti-Blancs ou l'Holocauste des peuples blancs*, est paru en russe, chez un grand éditeur moscovite :

Dr Anatoly Livry, *Системный антибелый расизм или массовая ликвидация белых народов (Le Racisme systémique anti-Blancs ou l'Holocauste des peuples blancs)*, Наше Завтра, Moscou, 2022, 288 p., avec une préface du Professeur Anatole Klyosov, ISBN : 978-5-907585-15-7, <https://день-магазин.рф/36447-sistemnyy-antibelyy-rasizm-ili-massovaya-likvidatsiy>.

Naturellement, aucun boutiquier de la « droite » francophone n'évoquera cette publication, car ces mesquins le savent : je méprise ouvertement ces stériles qui perdent toutes les batailles politiques. J'irai encore plus loin : cette « droite » francophone, des ex-chiraquiens jusqu'aux racistes, ne gagnera jamais, car elle a été éduquée par ses adversaires, les trotskistes et les trotskisans de nos universités, et accepte gaillardement ce mode de fonctionnement.

Avec les premières présentations de mon *Racisme systémique anti-Blancs* russe, j'ai parcouru les facultés des pays slaves, sans considération politique d'ailleurs : j'ai analysé le rôle de la droite occidentale dans le phénomène du racisme anti-Blancs qui ronge ces pays, et ce, dans les langues locales auprès d'universitaires et de journalistes. À cette occasion, plus de 100 000 personnes ont vu mes séminaires consacrés à la stérilité, à l'inculture et à l'inaptitude

12501250125012501250

Философии РАН и дундуки небинарного гендера», *Русская народная линия*, Москва, 1 июня 2022, https://ruskline.ru/analitika/2022/06/01/institut_filosofii_ran_i_dunduki_nebinarnogo_gendera.

⁴² Cf. Mon séminaire bernois bilingue allemand-français : «Totale psychische Ähnlichkeit zwischen den postsowjetischen Bornierten und den politischen Kommissaren der Nietzsche-Gesellschaft: Unterwürfigkeit, Kollektivismus, Verantwortungslosigkeit, *niaiserie*.»: https://iphras.ru/uplfile/root/news/archive_events/2018/31_01_17_sineokaya/11_1.jpg, https://iphras.ru/uplfile/root/news/archive_events/2018/31_01_17_sineokaya/1_1.jpg, etc.

psychique à la victoire – autrement dit aux réformes réelles – de cette « droite » francophone via des chaînes académiques privées. Ces séminaires, je les ai délivrés tant en personne que par Skype, depuis chez moi en Suisse alémanique – ainsi que je continue de le faire quotidiennement. Et comme ces mesquins boutiquiers de la « droite » française essayaient d'empêcher la diffusion de l'information sur leur propre impéritie politique à travers l'élite diplomatique, militaire, universitaire de l'Europe centrale et orientale, j'ai accepté l'invitation de la télévision d'État de Biélorussie pour une interview d'environ 60 minutes à une heure de grande écoute. Même sur YouTube pourtant « inamicale » envers cet État, mon interview a réuni plus de 400 000 vues : <https://www.youtube.com/watch?v=1YPHQCXEqkg>.

Ainsi, plus d'un demi-million de personnes ont pu avoir connaissance, tant sur la chaîne publique que via des canaux privés, de mon message, et ce, depuis quelques semaines seulement. Ce sont ces boutiquiers de la « droite » francophone dégénéralant progressivement et pratiquant une sélection *patocratique* qui sont responsables de ce racisme systémique anti-Blancs en Occident ainsi que je l'avais décrit sur les quasi 300 pages de mon livre russe. Ils ne doivent surtout ni être financés ni même être pris en considération comme interlocuteurs d'envergure.

Que faire ?

Ayant apporté une réponse à l'éternelle question « Qui est responsable ? », je passe maintenant à une autre interrogation maintes fois évoquée : « Quelle solution dans ce marasme cérébral qu'illustre la "droite francophone" ? ».

Tout d'abord, il convient d'expatrier les Occidentaux francophones encore aptes à un perfectionnement mental. Je ne parle naturellement pas de ceux menés par leur braguette qui désirent se trouver une femelle slave en Orient, mais de ceux capables de partir pour se rééduquer afin de redevenir des êtres à l'ancienne. Je parle de ceux pour qui leur blancheur n'est pas que le résidu cutané de ce qui définissait leurs ancêtres, mais constitue une manifestation de ces époques antiques où leurs aïeux entraient en contact psychique avec leurs divinités⁴³ – ce qui signifiait qu'ils étaient aptes à une plasticité cérébrale qui leur permettait de survivre là où d'autres formes d'*homo sapiens* ayant un néocortex moins perfectionné disparaissaient. Pour que cette entreprise réussisse, il faut prendre exemple sur ceux qui ont su renverser les empires. Par exemple, ces *refuzniks* soviétiques qui sont entrés en contact avec le Pentagone, se sont expatriés, ont fondé en Occident des instituts russes soutenus par le gouvernement américain, sont devenus des conseillers de l'État-major et des futurs néo-conservateurs auprès de la Maison blanche et ont réussi à fournir des élites russophones à l'OTAN qui ont permis le renversement de l'URSS.

125112511251125112511251

⁴³ Cf. Dr Anatoly Livry, *LA RACE ET L'HELLADE – Blancher et supériorité chez les Grecs anciens*, Alba Leone, Paris, 2021, 145 pages, ISBN : 978-2-9701493-0-9 : <https://danielconversano.com/product/anatoly-livry-la-race-et-lhellade/>.

Ces expatriés francophones (Belges, Canadiens, Français...) doivent s'allier avec des partis gouvernementaux de l'Europe centrale et orientale, demandant l'asile politique dans ces pays. Ils doivent trouver des financements, étatiques de préférence, pour leurs centres de combat traditionaliste de langue française, intervenant comme des témoins du racisme anti-Blancs occidental auxquels seront offertes des tribunes officielles dès qu'une Pologne, une Hongrie ou une Slovaquie entrera en confrontation idéologico-financière avec des supports doctrinaux de la Commission européenne – ainsi la France de Macron.

Dans ces centres de langue française à l'Est, qui doivent naturellement obtenir un label académique, ces francophones traditionalistes doivent se rééduquer totalement de cette naïveté post-trotskiste issue de la méthode globale dont leurs chefs en Occident font preuve dans un ridicule quotidien. Un exemple déjà connu par des centaines de milliers de mes spectateurs russophones concerne ce pseudo-intellectuel Éric Zemmour. Ainsi, quand Zemmour essaie d'analyser sur RMC le 8 mars 2022 la géopolitique et le passé militaire russes, il se réfère aux mêmes D'Encausse systémiques, qui se sont trompés, en tant que « spécialistes » de la Russie et de l'URSS, toujours et sur tout – il n'y a qu'à se souvenir de leurs prophéties ridicules sur la chute de l'Union Soviétique ! – et qui, pour leur bêtise, ont été promus à l'Académie française. Zemmour nous répète que les Russes sont tellement cruels qu'ils sont allés jusqu'à brûler Moscou, leur capitale (SIC), pendant l'affrontement avec Bonaparte en 1812 : « Je répète ce que j'ai déjà dit, c'est que quand Napoléon les bat [les Russes <Anatoly Livry>] à côté de Moscou et qu'il prend leur capitale [SIC], ils brûlent leur capitale [reSIC]. Pour ne pas la laisser aux troupes françaises. Ce sont les seuls à avoir fait ça dans l'histoire de l'Europe. Ils ont brûlé leur capitale [rereSIC], ils sont capables de tout. »⁴⁴. Quelle honte d'inculture, Monsieur Zemmour ! – et la France regorge de ce type d'« intellectuels » injustement portés aux nues, depuis les professeurs de la Sorbonne jusqu'aux Académiciens !

Cet Éric Zemmour qui nous parle sans cesse de Napoléon I^{er} ne parvient pas à comprendre que ce brave Bonaparte a pu mener ses réformes exceptionnelles non seulement parce que c'était un esprit barbare (autrement dit : sain) structuré par une antique civilisation, mais surtout parce qu'il était entouré d'une élite culturelle qui a débordé la monarchie française démographiquement grâce aux réformes natalistes de Louis XV et ce n'est que porté par cette noblesse d'esprit dont il était à la tête que Napoléon I^{er} a pu systématiser ses réformes victorieuses. Tandis qu'un pseudo-intellectuel tel que Zemmour ne fait que heurter des débiles mentaux à la télé avec ses citations de Chateaubriand, mais est incapable de capter un fait basique : si Moscou est effectivement l'actuelle capitale de la Russie, peut-être faut-il s'autoriser à penser que ce n'était pas le cas pendant l'invasion de la Grande Armée en 1812 ? Et ce, bien qu'en 1941, pendant le plan Barbarossa, Moscou était redevenue la

12521252125212521252
⁴⁴ « L'intégrale de l'interview « 2022 Grand Format » d'Éric Zemmour face à Apolline de Malherbe », RMC, le 8 mars 2022, <https://www.youtube.com/watch?v=21f23zx62Es>.

capitale russe, dans le cadre soviétique naturellement, ce qui changeait encore une fois totalement la donne militaire et géopolitique. L'horreur est que c'est de l'univers russe que démarre en 2022 cette troisième guerre mondiale de moins en moins hybride. Et le pseudo-intellectuel de « droite » Zemmour répète ses âneries anachroniques de grand savant de mois en mois. Le pire n'est pas que lui soit inculte et donc inapte à gouverner un grand État tout en réformant l'Union européenne, c'est que, dans son équipe, en un mois, il ne s'est pas trouvé un seul conseiller pour lui dire d'arrêter ses débilites. Ces réformateurs autoproclamés sont donc enfermés dans une niaiserie du niveau de TikTok, dans l'instantanéité issue de la méthode globale qui leur fait ouvrir la page Wikipédia sur la Russie pour en trouver le nom de la capitale. Et là s'arrête leur haute réflexion géopolitique. Je le répète : cela est le fait non seulement de Zemmour, mais de toute son équipe qu'il commercialise comme de futurs réformateurs.

Cela concerne naturellement le fanclub de cette « droite » qui se fabrique une réalité sur laquelle leur faible esprit a prise mais qui n'a rien à voir avec le concret : ils inventent une Lituanie, un Danemark ou une Pologne idéalisés, méconnaissant absolument tout de ces États, de leur quotidien, de leur langue, de leur histoire, de leurs relations avec l'OTAN... Ce qui ne les empêche pas de proclamer fièrement, en brandissant cette illusion : « La France que nous gouvernerons sera calquée sur cet étalon ». Cette droite française, c'est un cas psychiatrique.

Je vous épargne le désastre d'une Marine Le Pen. Mais j'ai déjà prédit la capacité de « réformes réelles » de ces fameux 89 députés que j'estime à 0. On verra dans quelques années si j'ai raison.

Conclusion : la crétinerie de la « droite » française, constituée de chapelles de boutiquiers fabriqués par des professeurs universitaires trotskistes et par la méthode globale (qu'ils appellent dans leur arrogance « semi-globale »), ne doit pas être financée par des gouvernements d'États de l'Est. Ils esquivent constamment la question de la réalité : comment allez-vous réformer cette république « française » devenue le caniche de la Commission européenne, de l'OTAN mais surtout des grands groupes financiers hors-sol ? Pourquoi ne peuvent-ils y faire face ? Parce que ces « résistants » sont incapables de faire des réformes et jamais aucune droite, même portée au pouvoir par des élections, ne pourra réformer quoi que ce soit dans l'Europe occidentale - à l'instar d'un Trump qui n'a même pas été foutu aux États-Unis de faire construire son fameux mur avec le Mexique. Tout ce dont ils sont capables, c'est de cette réclame de boutiquier stupide à l'intention de leurs clients souscripteurs encore plus bornés : « Rendez-vous aux prochaines élections. Mais pour l'instant payez notre exploit ! » En somme, ce à quoi se réduit le Front national depuis la fin des années 80, quand le vieux Le Pen a compris qu'il ne pourrait que remplir sa niche, mais que réformer, on ne le lui permettra jamais. Ni en France ni en Europe. Et vous avez actuellement, au

début des années 20 du XXI^e siècle, des générations entières de débiles mentaux – si bien nommés par le ministre russe des Affaires étrangères – qui confondent l'accès éventuel à un mandat électoral avec l'aptitude à réformer, vociférant « Laissez-nous accéder au pouvoir et vous allez voir ! ». Preuve que le néocortex de ces *leaders* de la résistance à « droite » se trouve dans une forme sous-développée, au niveau de ceux qui ne survivaient pas dans les zones montagnardes élevées ou dans les contrées boréales. La blancheur de ces « réformateurs » n'est qu'un résidu cutané des époques où leurs ancêtres réussissaient à passer un réel *cerebral sorting*.

J'espère que nos braves combattants vikings accepteront cette critique de la part d'un Juif.

Dr Anatoly Livry, Altdorf, Suisse

La France : une plèbe toute puissante et omniprésente

«Erkennen: das ist *Lust* dem Löwen-willigen!
Aber wer müde wurde, der wird selber nur "gewollt", mit dem spielen alle Wellen.»
Nietzsche

En 1944, la France s'est libérée... de la France ! Depuis lors, la dextérité française ne cesse de lentement sombrer vers le sinistre. Voilà pourquoi tout courant de pensée qui se dit de « droite » s'apparente, au début des années 20 du XXI^e siècle, à un conglomérat de détraqués mentaux – à de rares exceptions près. Cela fait plusieurs générations que les droitards français sont élevés par leurs adversaires, produits de l'union sacrée de Gramsci et de Thorez. Cette « droite » française a la méthode globale de ses adversaires – et donc son vocabulaire, ses réflexes, sa perversité et sa stupidité. Que la gauchiasse s'enfonce tête la première dans l'idocratie, grand bien lui fasse. Elle est là pour démolir. Ce qui est déplorable pour la France – et donc pour l'Europe et la partie boréale de l'humanité – est que cette « droite », qui confond accès aux mandats avec capacité de réformer, ne se distingue nullement des marxistes⁴⁵. C'est la crise ukrainienne qui a révélé la niaiserie bornée de cette « droite » « française » depuis les ex-chiraquiens jusqu'à la frange la plus extrême :

125412541254125412541254

⁴⁵ À ce propos, voyez mon récent ouvrage russe consacré au racisme systémique anti-Blancs : Dr Anatoly Livry, *Системный антибелый расизм или массовая ликвидация белых народов (Le Racisme systémique anti-Blancs ou l'Holocauste des peuples blancs)*, Notre Lendemain, Moscou, 2022, 288 p., avec une préface du Professeur Anatole Klyosov, ISBN : 978-5-907585-15-7, <https://день-магазин.рф/36447-sistemnyy-antibelyy-rasizm-ili-massovaya-likvidatsiy>.